



Inicio / Tecnología

"Face to School" indentifica las víctimas enterradas

21/07/2012 05:52

Imprimir | Enviar por correo | Compartir



Noticias más recientes

- Campesinos paraguayos rechazan prop...
- Obama llora por las víctimas de Aur...
- El conflicto generado por EEUU y su...
- EEUU y Corea del Sur realizarán una...
- Irán y el G5+1 se reunirán el martes...
- La jornada más sangrienta en Irak
- Ecuador se burla de sanciones impue...
- Democracia herida tras polémico jui...
- Lluvias torrenciales dejan al menos...
- Palestinos ayunan bajo calor y esca...

» Más noticias



Después de una catástrofe natural o algún otro desastre, muchas víctimas quedan enterradas y sus cuerpos no son descubiertos hasta pasado un tiempo.

En ocasiones, la descomposición y las condiciones en las que se encuentran los restos dificultan, en gran medida, la tarea del reconocimiento de los cadáveres. Los expertos de tecnología e informática de la Universidad de Granada han inventado un artilugio que puede ayudar significativamente a los involucrados en esta dura tarea.

Mrg/ab/

Comentarios

Nombre

Comentario



Enviar

Basseterre, San Cristobal y Nevis **28°**

Llovizna

Mínima 22° Máxima 28°

- Inicio
- Noticias
- Programas
- Reportajes
- Artículos
- Tribuna Libre

- Irán
- Las Américas
- EE.UU. & Canadá
- Oriente Medio
- Europa
- Asia, África

- Frecuencias
- TV Móvil
- RSS
- Nosotros
- Contacto
- ¿Quiénes somos?